

Miguel Diaz-Canel reçoit à La Havane la secrétaire exécutive de la CEPAL



La Havane, 9 mai, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a reçu ce mardi à La Havane, Alicia Barcena, secrétaire exécutive de la CEPAL, la Commission Économique des Nations Unies pour l'Amérique Latine et les Caraïbes.

Une note officielle précise que les deux parties ont exprimé leur volonté de consolider les relations bilatérales.

Miguel Diaz-Canel, ajoute la note, a profité de l'occasion pour remercier Alicia Barcena de l'accompagnement de la CEPAL au processus de mise à jour du modèle économique de notre pays.

De son côté, la secrétaire exécutive de la CEPAL a remercié les autorités cubaines de leur appui à la tenue de la 37e session de la Commission à La Havane dont les travaux venaient de commencer.

Cette session de la CEPAL analyse des questions dont le développement, la coopération Sud-Sud et la lutte contre les inégalités.

Source: [Cubadebate](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/161908-miguel-diaz-canel-recoit-a-la-havane-la-secretaire-executive-de-la-cepal>



Radio Habana Cuba